

# つながる心

平成30年8月  
NO. 2  
岡山萱野小中一貫  
コミュニティ・スクール広報部

## 花いっぱい作戦

当日は天気も良く100名近くもの地域の方々に集まっていたきました。通称『フラワーロード』には、あっという間に花いっぱいになりました



汗をいっぱい流した後は三笠高校の生徒さん手作りの豚丼を『腹いっぱい』いただきました◎



## 小中合同運動会



一生懸命 練習に励んできた子ども達。天気の心配もなく本番を迎えることが出来ました。午前中、急に雨が降り驚きましたが、競技には影響もなく無事に終えることが出来ました。



生徒だけではなく、保護者、地域の方も積極的に競技に参加していただきました。



## わいわい語ろう会



小中教職員、生徒、保護者、地域の方など、たくさんの参加で文字通りわいわい語りました。地域の方と交流し、つながりが出来たととても楽しいひと時でした。



コミスク通信の名前は「ドゥルルル...パン」に決定しました！

コミスク通信の名前は「ドゥルルル...パン」



広報部に新しい仲間が増えました！



しげきかずのり  
**渋木 寿敬さん**  
この度、コミュニティ・スクール委員となりました渋木です。子ども達が、のびのびと学習できるように活動していきますので、地域の皆様もご協力をお願い致します。

今後のスケジュール	
<b>9月</b>	(萱中) 学校祭バザー
<b>10月</b>	(岡小) 学芸会 (萱中) 交通安全街頭啓発
<b>12月</b>	(岡小) もちつき集会 ★ CS委員会③ ★ コミスク通信③発行
<b>1月</b>	★ CS委員会④
<b>3月</b>	★ 小中合同送別会

**教頭を探せ！**  
コミスク通信の中に江連教頭が3つ隠れているよ～探してみてくださいね！  
では！次号をお楽しみに～